



Alianza con el pueblo: Llaven

El diputado federal Jorge Llaven Abarca participó de manera activa en la discusión y aprobación de la iniciativa de reforma para extender la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad hasta 2029.

Desde la tribuna de la H. Cámara de Diputados, Llaven Abarca destacó que esta propuesta de la diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Yolanda de la Torre Valdez, coadyuva con el proceso de pacificación de nuestro país que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador. “Tenemos que continuar con el apoyo de las fuerzas federales en las tareas de seguridad pública, necesitamos atender las causas que generan violencia e inseguridad y con su presencia en las calles garantiremos bienestar, seguridad y tranquilidad de las y los mexicanos”, declaró.

<https://diariodechiapas.com/metropoli/alianza-con-el-pueblo-llaven/>